

(2面から続く)  
で、本市においても、その担い手として団塊世代の方々のボランティアや公益性の高い事業への参加を広げるための具体的な取り組みが必要と考えますが、ご所見を伺います。

**市長** 活動資源というもの

をいかに的確に情報提供していくかということが一番大切な部分だろうと考えております。今後、精査し、貴重な長い社会経験をお持ちになつてある方々と、地域社会の中で協働のまちづくりを進めたいりたいと考えております。

## 保育園の官民格差はなぜ?

**沖永議員(市民連合)**  
保育行政について  
本市の保育園入所児童一人当たりの運営経費の官民格差

は、一・一二倍で、県下三十市町中二番目に格差の小さい自治体です。少ないとは言え、なぜ格差が生じているの

**沖本議員(市政クラブ)**  
教育行政について  
屋内運動場の耐震化工事は

平成二十三年度までに完成予定で、トイレ改修工事は

は、優先順位など踏まえた当

**佐藤議員(政和会)**  
健康文化都市実現に向けての取り組みについて

近年、ヘルス・プロモーシ

ョンという考え方があり

ます。

**菊川議員(日本共産党)**  
後期高齢者医療について

与党が強行成立させた医療

制度の改悪法により、二〇〇八年四月から「後期

高齢者医療制度」が導入

されようとしています。

〇〇八年四月から「後期

高齢者医療制度」が導入

されようとしています。

〇〇八年四月から「後期